

Mas Bup Dhito dan Mbak Wabup Dewi Gelar Istighosah dan Doa Bersama di Pendopo Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 23, 2021 - 17:58



KEDIRI - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kediri dalam rangka memperingati Hari Jadi Kabupaten Kediri tepat pada tanggal 25 Maret 2021 ke-1217 diawali dengan menggelar Istighosah dan Doa Bersama. Perayaan Hari Jadi Kabupaten Kediri, tahun ini mengusung tema *Gregeting Taruno Hambangun Projo Amusno Memala Anggayuh Raharja Ing Bumi Kediri*

Kegiatan Istighosah dan Doa bersama Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana (Mas Bup Dhito) dan Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa beserta Forkopimda Kabupaten Kediri bertempat di pendopo Alun-alun Kediri, Selasa (23/3/2021).

Hadir juga dalam kegiatan ini, KH Busro Karim, Gus Najib Zamzami, Gus Kautsar, Gus Maksum, Kepala OPD Kabupaten Kediri, Camat se-Kab Kediri dan tokoh agama serta tokoh masyarakat.

Usai Istiqosah dihadapan para awak media Mas Bup Dhito mengatakan tema tersebut memiliki arti bahwa pembangun di tengah pandemi bisa memberikan kesehatan, kesejahteraan masyarakat dan bisa menumbuhkan energi positif serta bisa membasmi wabahnya.

"Jadi pembangunan harus tetap berlanjut, tapi tetap harus menekan angka penyebaran covid-19," katanya.

Mas Bup Dhito menyampaikan, per hari ini Kabupaten Kediri sesuai dengan skor atau index Covid-19 ada di angka 2,39, kalau kita sampai di angka 2,41 maka akan bergeser ke zona kuning

"Begitu bergeser ke zona kuning maka akan ada pertimbangan-pertimbangan khusus terutama di sektor pariwisata, yang sudah banyak sekali mengusulkan ke saya untuk sektor pariwisata ini segera dibuka kembali," ucapnya.

Dikatakan Mas Bup Dhito bahwa banyak sekali masyarakat Kabupaten Kediri yang menggantungkan hidupnya di sektor pariwisata.

"Karena terus terang setiap Jumat, program ngopi, ngobrol persoalan dan solusi dengan masyarakat itu selalu bertanya, mas kapan boleh ada event, mas kapan PKL (Pedagang Kaki Lima) boleh berjualan, mas kapan tempat pariwisata bisa dibuka kembali," tuturnya.

Saya harus katakan ini bisa beroperasi kembali kalau memang zonanya sudah bergeser ke kuning itu pun ini sedang saya kaji.

"Saya diskusi dengan Sekda (Sekretaris Daerah), kita kaji bagaimana caranya supaya tidak ada klaster baru, jika tempat wisata minta dibuka kembali," imbuhnya.

Mas Bup Dhito berharap menjelang Hari Jadi Kabupaten Kediri ke-1217 tahun 2021 akan membawa penuh berkah dan kebaikan bagi seluruh masyarakat Kabupaten Kediri.

"Saya berdoa bagi seluruh masyarakat Kabupaten Kediri diberikan kesehatan, kebahagiaan, apa yang menjadi keinginannya bisa terwujud. Saya juga meminta kepada semua pihak saling bahu-membahu, gotong-royong untuk menekan angka covid-19," tuturnya. (prijo)